

LA TERCERA REPORTAJES (STGO-CHILE)			
6.85x10.7	4	Pág. 3	*2693843*
29.06.2003	2693843-5		

## El fusilero del Fuerte Arteaga



En dos ocasiones el capitán (R) del Ejército Jorge Iván Herrera López ha debido regresar al lugar donde, en 1973, participó -siendo subteniente- en el fusilamiento y entierro de un grupo de detenidos de La Moneda, entre ellos miembros del Grupo de Amigos Personales y asesores del ex Presidente Salvador Allende.

En 1978 fue llevado por un equipo de militares del Regimiento Tacna para encontrar la fosa donde habían sido lanzados los cuerpos fusilados, desenterrarlos con una máquina retroexcavadora y luego trasladados en helicóptero al mar u otro destino final.

La segunda vez que volvió al lugar de los hechos fue para reconstruir junto a la justicia, el macabro operativo de 1978.

En la causa que sustancia el juez Juan Carlos Urrutia (**en la foto**), Herrera fue el primero en reconocer su participación en los fusilamientos, por los que está procesado desde enero. Su testimonio fue de gran valor para dictar, el miércoles pasado, el procesamiento de cinco ex uniformados por la exhumación ilegal de los restos.